



Chez Martine à Carspach, le 6 juillet 2024, c'était super, et malgré la pluie, l'ambiance était au beau fixe ! Petite rétrospective en photos prises par Vincent...

Merci, Martine, pour ton accueil !



À l'abri dans la grange...



Puis, lors d'une petite accalmie, visite de la basse-cour, avec ses animaux les plus divers.



Petite séance de recherche de l'eau avec des baguettes pour les apprentis sourciers !

Et le samedi 3 août 2024, l'Aventure estivale continue chez Monique Koerper, au 43 rue Georges Pompidou à Wegscheid. Le déjeuner est prévu sous la forme d'Auberge espagnole avec le plat salé ou sucré que vous apporterez, ainsi qu'une boisson ...(Il est conseillé d'apporter ses couverts.)

Pour toute question, vous pouvez joindre

Monique au 06 36 88 85 81

Ou Marlyse : [marlyse.klein@wanadoo.fr](mailto:marlyse.klein@wanadoo.fr) pour signaler votre participation.

Covoiturage possible...

À bientôt,

Le Comité du Sel du Sundgau

